

V I D E - P O C H E

THE MEISSEN VIDE-POCHE COLLECTION



STAATLICHE PORZELLAN-MANUFAKTUR
MEISSEN GMBH



SECRET GARDEN
79A450-53274-1



SWORDS FANTASY
79A443-53274-1



GIANT BLOOM*
61A155-53274-1



FLOWER ORNAMENT
79A449-53274-1

THE MEISSEN VIDE-POCHE COLLECTION

VIDE-POCHE



VIDE-POCHE

DESIGN

MEISSEN ATELIER

GRÖSSE (SIZE)

21 X 18,5 CM

(DE)

Mit „The MEISSEN Vide-Poche Collection“ präsentiert die Manufaktur Meissen eine einzigartige Serie an vielfältig einsetzbaren Ablageschalen mit Motiven aus über 300 Jahren Manufakturgeschichte. Die Kollektion umfasst facettenreiche und moderne Designs aus dem faszinierenden Dekorreichtum der Manufaktur, die neu arrangiert und in verschiedenen Techniken umgesetzt wurden. Ob als dekorative Ablage für Schlüssel, Büroutensilien oder süße Kleinigkeiten – die Vide-Poches sind echte Allrounder und ein perfektes Geschenk!

(EN)

With “The MEISSEN Vide-Poche Collection“, the Meissen manufactory presents a unique series of multi-purpose storage trays with motifs from over 300 years of manufacturing history. The collection includes multi-faceted and modern designs from the fascinating wealth of decorations of the manufactory, which have been rearranged and implemented using various techniques. Whether as a decorative shelf for keys, office utensils or sweet little things - the Vide-Poches are real all-rounders and a perfect gift!



THIS IS MEISSEN
79A407-53274-1



CHERRY BLOSSOM
79A444-53274-1



FLYING WONDERS
79A369-53274-1



FABELTIER
79A448-53274-1



*Bei den gekennzeichneten Artikeln empfehlen wir, aufgrund der handgemalten Aufglasurdekore, das Spülen von Hand. **Handgemalte Unterglasurdekore sind spülmaschineneignend.

*For marked items, we recommend washing by hand so as to avoid damaging the hand-painted on-glaze decors. **Hand-painted underglaze decors are dishwasher-proof.



MING DRAGON PURPUR*
33A221-53274-1



INDIAN BIRD
79A445-53274-1



BLUE TREASURES**
82A277-53274-1



BLUE PASSION
79A451-53274-1



Alle nicht gekennzeichneten Artikel
sind spülmaschinengeeignet.
All unmarked items are dishwasher-proof.



Alle Artikel sind stapelbar.
All items are stackable.

